

Mariangel Marcano aspira brillar en Panamericanos de Nado Artístico

> Mariangel Marcano, joven aragüeña de 18 años, se ha convertido en la única representante del estado Aragua en la Selección Nacional Juvenil de Nado Artístico de Venezuela que competirá en los próximos Juegos Panamericanos. Con una trayectoria marcada por la perseverancia, Marcano demuestra que los sueños se alcanzan con dedicación y pasión. **/10 FOTO | CORTESÍA**



Ciudad MCY

Ciudad MCY Digital

Ciudad MCY

Familias afectadas por lluvias recibieron atención inmediata



> De forma inmediata, el Gobierno Bolivariano de Aragua ofreció atención a las familias del barrio La Cooperativa, ubicado en el municipio Girardot, afectadas por las precipitaciones acaecidas en la entidad. Más de 120 trabajadores de diferentes instituciones del Ejecutivo regional y local, así como el voluntariado del Movimiento Somos Venezuela, se encuentran desplegados para la optimización de servicios públicos.

En las calles San Onofre y Palmira, las cuadrillas de labores ejecutaron la remoción de sedimentos, limpieza y despeje del sistema de drenaje, poda controlada y desmalezamiento, esto en el área de servicios colectivos. En

el ámbito social, el Poder Popular recibió la visita de los médicos de Barrio Adentro, quienes se encargaron de un chequeo nutricional e inmunización. Asimismo, la población fue censada para el estudio de enfermos agravados por las anegaciones.

El secretario sectorial del Poder Popular para Optimización de Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez, se apersonó en el sitio para ofrecer un balance de la situación, así como para acompañar las acciones de saneamiento integral. **/3 FOTO | CIUDAD MCY**

Anunciado Plan de Distribución de Gas Doméstico

> La situación de distribución del gas doméstico en el estado Aragua toma un nuevo orden, en virtud de garantizar el bienestar de la ciudadanía con este importante servicio.

Así lo dio a conocer Félix Romero, secretario general de Gobierno, quien anunció el nuevo plan de distribución y aseguró: "Estamos cumpliendo la instrucción de

nuestro presidente Nicolás Maduro, que es atender a toda la población aragüeña en los circuitos comunales, no son las personas que van a ir a nuestras plantas, es Aragua Gas que va a ir a las comunidades para llevar un excelente servicio a un buen precio, vamos a ir a los 18 municipios para brindar el abastecimiento a los aragüeños".

/5 FOTO | CORTESÍA


ENMARCADO EN 2DA Y 4TA TRANSFORMACIÓN

Optimizan servicios públicos en Aragua para bienestar del ciudadano

> Durante una reciente jornada de trabajo, la comisión coordinadora de obras y servicios públicos evaluó la optimización de la atención y el reimpulso de las Salas de Gobierno del 1x10 del Buen Gobierno



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

En un firme compromiso con la mejora de la calidad de vida de los aragüeños, el Gobierno regional continúa avanzando en la optimización y eficiencia de los servicios públicos.

Estas acciones están enmarcadas en la 2da y 4ta transformación del Plan de la 7T impulsado por el presidente Nicolás Maduro, así como en el Plan de la Araguennidad promovido por la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez.

Recientemente, a través de la cuenta oficial de Instagram del Gobierno regional (@gobiernoaragua), se informó sobre una importante jornada de trabajo que contó con la participación del secretario de Infraestructura, Obras Públicas y Proyectos, Orlando Molina.

El encuentro reunió también a representantes de la comisión coordinadora de obras y servicios públicos, quienes enfatizaron la necesidad de un enlace perfecto para continuar ofreciendo soluciones efectivas en los servicios públicos a todas las comunidades de la región.

Durante la jornada, se evaluó la optimización de la atención y el reimpulso de las Salas de Gobierno del 1x10 del Buen Gobierno.

Estas salas son fundamentales para garantizar una respuesta inmediata a las inquietudes y necesidades de los ciudadanos, en la consolidación de un modelo de gestión cercano y eficiente.

Con estas acciones, la gobernadora Joana Sánchez reitera su dedicación a la implementación de políticas que garanticen servicios públicos de altos estándares, en aras de contribuir directamente al bienestar y desarrollo de cada aragüeño.



DURANTE REUNIÓN EXTRAORDINARIA

Comandos de Campaña Ven25+ consolidan estrategias para el 27J

> Rander Peña, enlace nacional del PSUV en el estado, y Joana Sánchez, vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, evaluaron las agendas de trabajo junto a los comandos de campaña de los 18 municipios y los candidatos de la Patria, en aras de fortalecer el contacto directo con el pueblo de cara a los comicios municipales

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

Con el objetivo de trazar estrategias eficientes que aseguren una victoria contundente en los próximos comicios municipales, las fuerzas revolucionarias y patriotas llevaron a cabo una reunión extraordinaria.

La jornada congregó a los 18 Comandos de Campaña Ven25+ y a los candidatos y



candidatos a las alcaldías del estado Aragua.

El encuentro estuvo encabezado por Rander Peña, enlace nacional del PSUV en el estado Aragua, y Joana Sánchez, vocera del Poder Popular en la Gobernación.

En un ambiente de unidad y compromiso patriótico, la actividad sirvió como espacio ideal para evaluar las agendas de trabajo y planificar el despliegue territorial en los 18 municipios.

Los Comandos de Campaña Ven25+ llevarán el mensaje "Aquí estamos para Resolver" a cada comunidad, fortaleciendo el contacto directo con el pueblo.

Asimismo, se acordaron líneas de acción concretas para que todos los candidatos de la Patria trabajen de la mano con las estructuras de base y el Poder Popular organizado, asegurando una perfecta articulación en sus esfuerzos.



MÁS DE 120 TRABAJADORES EN EL SITIO

GBA ofreció atención a familias afectadas por lluvias

> Se llevó a cabo la limpieza y despeje de alcantarillas, poda controlada, remoción de sedimentos en las calles San Onofre y Palmira del barrio La Cooperativa



THAIMARA ORTIZ | CIUDADMCY
FOTOS | CIUDADMCY | CORTESÍA

De forma inmediata, el Gobierno Bolivariano de Aragua ofreció atención a las familias del barrio La Cooperativa, ubicado en el municipio Girardot, afectadas por las precipitaciones acaecidas en la entidad.

Más de 120 trabajadores de diferentes instituciones del Ejecutivo regional y local, así

como, el voluntariado del Movimiento Somos Venezuela se encuentran desplegados para la optimización de servicios públicos.

En las calles San Onofre y Palmira, las cuadrillas de labores ejecutaron la remoción de sedimentos, limpieza y despeje del sistema de drenaje, poda controlada y desmalezamiento, esto en el área de servicios colectivos.



En el ámbito social, el Poder Popular recibió la visita de los médicos de Barrio Adentro, quienes se encargaron de un chequeo rutinario e immunización. Asimismo, la población fue censada para el estudio de enseseros averiados por las anegaciones.

El secretario sectorial del Poder Popular para Optimización de Servicios Públicos, Rodolfo Ramírez, se apersonó en el sitio para ofrecer un balance de la situación, así como para acompañar las acciones de saneamiento integral.

El funcionario declaró que el equipo multidisciplinario está conformado por Fundaragua, Secretaría de Salud, Instituto de Gestión Social e Instituto de Servicios Públicos de la Alcaldía, Protección Civil, Policía Municipal de Girardot, por mencionar a una parte de la fuerza de acciones.



"Estamos en un gran despliegue, cumpliendo los compromisos y las orientaciones de la gobernadora Joana Sánchez", señaló Ramírez.

También, el secretario dio a conocer que, para mitigar posibles riesgos, se mantendrá la limpieza constante de los cañales de aguas pluviales y en

próximos momentos se colocará una estación de rebombeo.

Endra Uribe, jefa de UBCh, exaltó la rápida respuesta y puesta en marcha de las actividades de las autoridades, una manifestación de amor y responsabilidad ante las necesidades del pueblo.



ENMARCADO DENTRO DE LA 1ERA Y 2DA TRANSFORMACIÓN

Fortalecen servicios públicos en Mariño con nueva dotación de implementos



► Esta transformación permitirá fortalecer las labores de limpieza y mantenimiento en todo el municipio, para asegurar una respuesta más eficaz a las necesidades de la comunidad

CIUDAD MCY | PRENSA
MARIÑO
FOTOS | CORTESÍA

El alcalde encargado del municipio Santiago Mariño, Carlos Guzmán, anunció la entrega de una significativa dotación de implementos y herramientas al personal de Servicios Públicos de Mariño (Serpumar).

Esta iniciativa se enmarca dentro de la primera y segunda transformación del Plan de la Patria de las 7T, dirigido por el presidente de la República, Nicolás Maduro, con un enfoque especial en la mejora de los servicios públicos durante la temporada de lluvias.

Durante el acto de entre-



ga, Guzmán destacó que se han proporcionado 50 desmalezadoras, junto con una amplia gama de herramientas de seguridad, cintas, palas y picos.

"Hemos entregado a los trabajadores de Serpumar todo lo necesario para seguir garantizando a nuestro pueblo de Santiago Mariño comunidades más limpias, con desmalezamiento y áreas pulcas, incluyendo los parques", afirmó Guzmán.

El servidor público enfatizó que esta transformación permitirá fortalecer las labores de limpieza y mantenimiento en todo el

municipio, para asegurar una respuesta más eficaz a las necesidades de la comunidad.

"Con estos nuevos implementos, nuestros equipos podrán llegar con más fuerza a todos los rincones de Santiago Mariño", añadió el burgomaestre.

También expresó su agradecimiento a la gobernadora Joana Sánchez por su apoyo en la garantía de las condiciones que hicieron posible este logro.

"Gracias a su respaldo, hemos podido dotar a nuestros trabajadores con las herramientas necesarias para cumplir con su labor", señaló.

Asimismo, Guzmán reconoció el esfuerzo diario del personal de Serpumar, destacando su dedicación en la recolección de desechos, el mantenimiento del alumbrado público, y la limpieza de canales y del río Turmero.

"Su trabajo incansable nos permite disfrutar de tranquilidad, paz y ciudades limpias", concluyó Guzmán.



PARA GARANTIZAR VÍAS ÓPTIMAS

Avanzan en 48% trabajos de asfaltado en MBI

► La obra de esta importante arteria vial favorecerá a los sectores 9,10,11,12 y la vía que conecta al municipio Girardot con Mario Briceño Iragorry

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

El Gobierno regional, en articulación perfecta con la empresa estatal Vías de Aragua, permanece desplegado para garantizar a los ciudadanos vías óptimas para el adecuado desplazamiento vehicular. Es por ello que avanzan los trabajos de asfaltado en la avenida 3 de Caña de Azúcar, ubicada en el municipio Mario Briceño Iragorry.

En esta obra, las cuadrillas de Vías de Aragua permanecen realizando la colocación de la mezcla en carpeta corrida y bacheo, a fin de no solo embellecer la zona, sino también contribuir con la durabilidad de la vía y reducir los accidentes.

En los avances se ha observado un progreso constante, lo que demuestra el compromiso de las autoridades regionales con el bienestar de la comunidad.

En este sentido, el Ing. Gerardo Rozo, presidente de la empresa del estado Vías de Aragua, informó que la obra ha avanzado en un 48%.

"Estamos acá en la inspección que estamos realizando por instrucciones de la gobernadora Joana Sánchez, en el marco de los 100 días de gestión, con la colocación de mil toneladas de asfalto, hasta ahora llevamos un avance del 48%, se han colocado más de 480 toneladas hasta el día de hoy, con la mezcla asfáltica en caliente en lo que es bacheo y carpeta corrida", informó Rozo.

Por su parte, Brullerby Suárez, alcalde de la jurisdicción y candidato a la reelección por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPB), manifestó que la acción garantizará que propios y visitantes se desplacen de manera segura por la importante arteria vial.

"Esta obra beneficiará a varios sectores de la comunidad como el sector 9, 10, 11, 12 y la vía que conecta con el municipio Girardot, acá tenemos el objetivo de acondicionar al 100% las vías públicas para crear un entorno más humano; además, se espera iniciar un plan de asfaltado en la parroquia El Limón la próxima semana, con el apoyo del Ministerio de Transporte y la Gobernadora", aseveró el alcalde de MBI.



DESDE LA PLANTA DE LLENADO DE GAS "ARSENAL EN VICTORIA"

Gobierno de Aragua anunció plan de distribución de gas doméstico

> La jornada impulsada por el Gobierno regional atendió a más de mil 500 ciudadanos, quienes lograron adquirir el servicio de manera rápida y a un precio solidario

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

La situación de distribución del gas doméstico en el estado Aragua toma un nuevo orden, en virtud de garantizar el bienestar de la ciudadanía con este importante servicio.

Así lo dio a conocer Félix Romero, secretario general de Gobierno, quien anunció el nuevo plan de distribución y aseguró: "Estamos cumpliendo la instrucción de nuestro presidente Nicolás Maduro, que es atender a toda la población aragüeña en los circuitos comunales, no son las personas que van a ir a nuestras plantas, es Aragua Gas que va a ir a las comunidades para llevar un excelente servicio a un buen precio, vamos a ir a los 18 municipios para brindar el abastecimiento a los aragüeños".

Asimismo, Romero manifestó que, por instrucciones de la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez, permanecen desplegados con los alcaldes y alcaldesas para revisar las mini plantas de gas, a fin de garantizar el correcto despar-



cho del servicio público a los ciudadanos.

Por su parte, Brullerby Suárez, alcalde del municipio Mario Briceño Iragorry y candidato a la reelección por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPB), indicó que la distribución del servicio se realizará de manera constante y progresiva en las comunidades mariobri-

"Nosotros, junto a los vecinos y vecinas, realizamos una propuesta para evitar que las personas permanezcan de noche acá, y hoy doy la buena noticia de que fue aprobada por nuestra Gobernadora. Ahora se realizará la distribución del gas con la empresa Aragua Gas quien va a ir a las comunidades. De igual for-

ma, estamos iniciando un censo de cilindros de gas, una actualización en nuestro municipio, precisamente para elaborar una ruta de distribución que permita tener un ciclo continuo en nuestras comunidades", informó el alcalde Suárez.

En este operativo, el Gobierno regional y local resaltó trabajar en perfecta articulación con Aragua Gas, a fin de establecer en el estado una ruta del servicio doméstico que garantice la tranquilidad y comodidad de los aragüeños, al mismo tiempo que reafirmó su compromiso de darle una solución inmediata a la problemática del pueblo.

FAMILIAS CON GAS DOMÉSTICO
En los alrededores de la Plan-



ta de Llenado de Gas "Arsenal en Victoria", ubicada en el municipio Mario Briceño Iragorry, se realizó un extraordinario operativo a propósito de brindarle comodidad, seguridad y la facilidad de recargar el cilindro de gas doméstico a los aragüeños.

La jornada, impulsada por el Gobierno regional liderado por Joana Sánchez, en pro darle una solución inmediata a las problemáticas del pueblo, atendió a más de mil 500 ciudadanos, quienes lograron adquirir el servicio de manera rápida y a un precio solidario.

La recarga del cilindro fue efectuada por el equipo de profesionales de la empresa Aragua Gas, quienes realizaron el proceso de inspección del cilindro, para así realizar el llenado y finalmente hacer entrega a los usuarios.

La felicidad de los habitantes fue la protagonista de la actividad. Es por ello que Endry Millán mencionó que el operativo especial brindó tranquilidad a las familias.

"Este es el resultado del Gobierno nacional y regional que está a la disposición del pueblo aragüeño. Acá en esta jornada, Aragua Gas está distribuyendo el servicio del gas doméstico a las familias de Arsenal, Caña de Azúcar y otros sectores", expresó Millán.

Asimismo, la ciudadana Margot Barreto enfatizó: "acá vemos que Aragua está en buenas manos, porque nuestra Gobernadora y su equipo está en perfecta organización para atender las problemáticas del pueblo revolucionario, este operativo en Arsenal era necesario y todos los habitantes queremos que se haga con más frecuencia y sabemos que Joana Sánchez y el alcalde nos cumplirán esa solicitud".

Finalmente, José Carrillo manifestó que "el proceso fue rápido, organizado y efectivo, el personal obrero de Aragua Gas realizó el llenado del cilindro rápido; además, el precio fue sumamente accesible, todos acá estamos contentos y en el nombre de todos los que estamos aquí agradecemos al presidente Nicolás Maduro, a la Gobernadora, y a su equipo de trabajo por la excelente gestión".

DESDE EL ÁREA SOCIAL

Secretaría de Políticas Sociales implementó método para nueva gobernanza

> Trabajadores de Políticas Sociales y misioneros fueron formados desde la neurociencia para mostrar resultados más efectivos desde la labor de calle

ELIJAR PÉREZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

Con el propósito de buscar enriquecer el conocimiento desde la neurociencia generando procesos neuro-educativos, Oscar Briceño, secretario de Políticas Sociales de la Gobernación del estado Aragua, acompañó el Foro-Taller "Desarrollo de competencias tricerebrales en equipos de alto desempeño", dirigido a trabajadores del área Social y al equipo de trabajo de las Misiones y Grandes Misiones.

Durante la actividad, que se



desarrolló en los espacios del Instituto de Altos Estudios "Arnoldo Gabaldón", el secretario explicó que durante el foro denominado "Menos escritorio más territorio" se busca un nivel de adecuación a través del Plan de la Aragüeñidad acorde a las políticas nacionales y regionales, partiendo del

conocimiento lógico y enfocado en las 7 Transformaciones.

Oscar Briceño destacó que el encuentro estuvo guiado por el profesor y sociólogo, Enrique Forero, quien además es parte del equipo de formación de las Misiones y Grandes Misiones a nivel nacional.

También mencionó que se es-

tarán realizando durante varias semanas actividades para conformar equipos de trabajo para la discusión de las 7 transformaciones, en especial la número 4 que habla de lo social.

"Se estarán involucrando Misiones del estado Aragua, para así fortalecer los 18 municipios y lograr la sinergia de engranar el trabajo en equipo", añadió Briceño.

El secretario apuntó que este encuentro va dirigido a más de 20 misiones y cada una de ellas contempla un número importante de misioneros. "Dimos inicio en forma de cascada, con los trabajadores del área social de la Gobernación, coordinadores de Misiones y Grandes Misiones y luego se aspira llegar al último rincón de la entidad aragüeña", señaló.

Por su parte, Enrique Forero subrayó que se viene trabajan-

do con Redes Internacionales Cibernética Social Propcionista, que realiza un método de trabajo para formar seres humanos, haciendo uso de la neurociencia como recurso fundamental para generar procesos neuro-educativos y así cada ser humano tenga el mayor potencial posible de su capacidad y descubrimiento de ellas.

"Somos nombrados por la Revolución, ahora nos toca formarnos para el mayor nivel de eficiencia, eficacia y efectividad; conceptos fundamentales en este trabajo de formación que se basa en que cada uno descubra su potencial cerebral", aseveró Forero, quien además señaló que este es un sistema integrativo de equipos de trabajo para la transformación social desde los órganos públicos hasta la gestión participativa comunitaria.

COMPROMISO REVOLUCIONARIO Y TRABAJO SOCIAL

Frente Francisco de Miranda conmemoró 22º aniversario

> En una jornada llena de fervor revolucionario y con la presencia de distintas autoridades nacionales y regionales, la organización celebró su aniversario certificando además a 300 luchadores sociales que continuarán su compromiso con el pueblo.

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCV
FOTOS | CORTESÍA

En un acto cargado de patriotismo, júbilo y un inquebrantable espíritu de compromiso revolucionario y formación constante, el Frente Francisco de Miranda (FFM) conmemoró su vigésimo segundo aniversario.

La celebración tuvo lugar en las instalaciones del Teatro Ribas, ubicado en el municipio José Félix Ribas, en el que reunieron a miembros de la organización de todo el estado Aragua.

El evento contó con la distinguida presencia de la directora nacional del FFM, Erika Farias Peña; Dario Mendoza, director nacional de Organización del FFM; Joana Sánchez, vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua; y Wilmer Rodríguez, responsable estadal del FFM.

Además, la actividad contó con la participación de Manuel Hernández, diputado por Ara-



gua en la Asamblea Nacional, así como los alcaldes y candidatos a la reelección: Anáhu Palacios (Zamora), Régulo La Cruz (Santos Michelena), Juan Carlos Sánchez (Ribas), y Maximiliano Suárez, candidato por el municipio Tovar.

Fundado el 29 de junio de 2005, en La Habana, Cuba, por los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro Ruiz, el FFM nació de la imperiosa necesidad de la

Revolución Bolivariana de contar con actores sociales sólidos y efervescentes, esenciales para procesos profundos de cambio.

En su intervención, la directora nacional del FFM, Erika Farias Peña, destacó el papel crucial de la organización.

“El Frente formó parte entonces de esa contraofensiva revolucionaria que nuestro Comandante Chávez hizo para no solo restituir al pueblo el poder, sino para desarrollar todo un conjunto de acciones estratégicas que nos llevaron a hacer lo que nos convocan las revoluciones más prósperas del mundo entero, forjando la disciplina como organización, así como el funcio-



La emotiva entrega de reconocimientos estuvo a cargo de la directora nacional del FFM, Erika Farias, y la gobernadora de la entidad, Joana Sánchez, quienes celebraron y homenajearon a estos revolucionarios por su importante logro.

Durante la jornada, diversas autoridades también fueron reconocidas con certificados especiales por su trabajo constante y su invaluable apoyo a la organización patriótica a lo largo de estos 22 años.

Dario Mendoza, director nacional de Organización del Frente Francisco de Miranda, expresó la trascendencia del momento: “hoy, esta organización está celebrando 22 años, llenos de esperanza, de lucha, de trabajo social comunitario, de estar allí en el corazón del pueblo, de acompañar el crecimiento de las misiones de las grandes



REVOLUCIONARIOS POR SIEMPRE

Tras la reciente graduación de más de 300 nuevos luchadores sociales en el marco del 22º aniversario del Frente Francisco de Miranda (FFM), las voces de los recluidos certificados resuenan con entusiasmo y un renovado compromiso con los ideales revolucionarios.

Nancy Uriña, graduada del municipio Girardot, compartió su alegría por continuar en las filas de esta emblemática organización.

“Me siento muy feliz de formarme en esta organización que es un legado de nuestros Comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, que forjaron nuestro movimiento con profundo amor patriota”, expresó Uriña, al destacar el profundo arraigo histórico y sentimental de su militancia.

Por su parte, Hillary Cortez enfatizó la naturaleza continua y transformadora del trabajo del Frente. “Este aniversario va más allá, nuestro trabajo es diario en cada comunidad, en cada barrio, con un proyecto social transformador, como nosotros lo debemos hacer, siguiendo los ideales de nuestro Comandante”, afirmó Cortez, al tiempo que subrayó la dedicación constante del FFM en el terreno y su compromiso con la materialización de los principios bolivarianos.





COMICIOS 2025

CIUDAD
MCY



CANDIDATO DE LAS FUERZAS REVOLUCIONARIAS

Régulo La Cruz: Comprometido con el pueblo y la transformación de Santos Michelena

CIUDAD MCY | PRENSA SANTOS
MICHELENA
FOTOS | CORTESIA

> En "promover el bienestar social, la igualdad y la justicia, a través de programas sociales, acceso a servicios básicos y la garantía de derechos humanos", se resume la propuesta del aspirante a alcalde de los ciudadanos de la localidad

Régulo La Cruz nació un 24 de junio y es el cuarto de seis hermanos. Hijo del comerciante Régulo Antonio La Cruz y de Joselyn Álvarez, desde temprana edad mostró un profundo compromiso con su comunidad, participando activamente en la dirigencia estudiantil juvenil del municipio Libertador.

Egresó como licenciado en Desarrollo Endógeno de la Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez (Unesr), pero ha sido su vocación de servicio lo que lo llevó a integrarse al Frente Francisco de Miranda, organización fundada por el Comandante Hugo Chávez. Como parte de su forma-



ción política, fue enviado a Cuba, donde cursó estudios de ideología en dos etapas.

A su regreso a Venezuela se incorporó a la Misión Barrio Adentro en el municipio Francisco Linares Alcántara y participó en la Misión Revolución Energética. Más adelante, asumió la coordinación del antiguo Saime, en representación del Frente Francisco de Miranda.

Asimismo, ejerció como director de Fundacomunal en Aragua, así como geren-

te regional del Inces y como coordinador regional del Ministerio del Poder Popular para las Comunas y Desarrollo Social.

Se desempeñó como vicepresidente (por dos períodos) y luego presidente del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba), por dos años más.

Fue protector del municipio Libertador por un año y, en el 2017, fue electo alcalde del citado municipio, para un periodo de cuatro años.



Nombre: Régulo La Cruz
Lugar: Las Tejerías
Cargo al que aspira: alcalde del municipio Santos Michelena

PROUESTA GUBERNAMENTAL

- Reimpulso económico:** fomento de la producción local, reactivación de la zona industrial, innovación y apoyo a nuevos emprendimientos mediante unidades de producción social.
- Fortalecimiento cultural y educativo:** promoción de ferias científicas y actividades comunitarias para elevar el acervo cultural y mejorar la calidad educativa.
- Consolidación de un municipio de paz:** impulso a la justicia social y resolución de conflictos con la participación activa de los jueces de paz.

COMPROMISO Y TRANSFORMACIÓN

- Recientemente designado candidato de las fuerzas revolucionarias a la Alcaldía de Santos Michelena, tras un proceso de postulación en el que recibió un amplio respaldo por parte de las comunidades de Las Tejerías y de Tiara.
- Su propuesta de gobierno se centra en el desarrollo político, social, económico e integral del municipio, alineado con las 7 Transformaciones y la descentralización de las políticas públicas.

ACTIVIDAD PARTIDISTA Y DE GESTIÓN

- Miembro fundador del Partido Socialista Unido de Venezuela y delegado en el I, III, IV y V Congreso de la organización partidista.
- Actualmente forma parte de la Dirección del PSUV Aragua como vicepresidente de Asuntos Regionales y Municipales.
- Desde abril de 2023, asumió como alcalde encargado del municipio, cargo que ejerce con un enfoque participativo, trabajando de la mano con el Poder Popular para atender las necesidades del pueblo y garantizar su bienestar integral.



EN PERFECTA FUSIÓN POPULAR – MILITAR - POLICIAL

Ascendidos profesionales militares de la ZODI Aragua

Con esta actividad se honra el esfuerzo, sacrificio y valentía de los miembros de las instituciones castrenses de la región aragüeña, quienes obtuvieron sus respectivas jerarquías por méritos propios

MARCO S GAVIDIA | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con gran orgullo y fervor patriótico se celebró el acto de ascensos al grado y jerarquía inmediata superior del personal de oficiales y tropa profesional de La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), acantonados en la Zona Operativa de Defensa Integral N°44 (ZODI) Aragua.

El acto fue presidido por el comandante de la ZODI, G/D Ángel Daniel Balestrini Jaramillo, en compañía de oficiales generales, almirantes, comandantes de unidades y resto del personal orgánico destacado en la región, quienes se mostraron en perfecta fusión popular - militar - policial



desde el Patio de Honor de la Academia Militar de la Aviación Militar Bolivariana, ubicada en el municipio Girardot.

Este significativo acto no es solo un reconocimiento al mérito, sino también una reafirmación de los valores inquebrantables que caracterizan a la institución castrense, ejemplo de entrega y sacri-



ficio que distinguen a la FANB, como pilar fundamental para la paz y la estabilidad de la nación.

Estos ascensos son el reflejo de la cohesión existente entre la Fuerza Armada Nacional Boliva-

riana y el pueblo, con la que se cimenta la paz y la estabilidad democrática del país.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sorrido * Alquiler de mobiliario * Decoración

02-224-304-83-75

@eventosarcal



LOS SUEÑOS SE ALCANZAN CON DEDICACIÓN Y PASIÓN

Mariangel Marcano: aragüeña que aspira brillar en Panamericanos de Nado Artístico

CIUDAD MCY | PRENSA IRDA
FOTOS | CORTESÍA

Mariangel Marcano, joven aragüeña de 18 años, se ha convertido en la única representante del estado Aragua en la Selección Nacional Juvenil de Nado Artístico de Venezuela, que competirá en los próximos Juegos Panamericanos.

Con una trayectoria marcada por la perseverancia, Marcano demuestra que los sueños se alcanzan con dedicación y pasión.

UNA HISTORIA DE RESILIENCIA

Mariangel comenzó en el nado artístico a los siete años, pero a los ocho tuvo que alejarse de la disciplina por falta de instalaciones adecuadas. Sin embargo, su amor por el deporte la llevó a retomarlo a los 15, cuando las piscinas del Polideportivo de Las Delicias reabrieron.

"No dudé en volver", confiesa la atleta, quien se convirtió en la primera integrante del renovado club de natación artística bajo la guía de la profesora María Romero.

Hoy, bajo el entrenamiento de Angélica Ojeda, Marcano es la única en la categoría Junior en Aragua. Su disciplina y talento la llevaron a la selección nacional, donde ahora se prepara para representar al país en la justa continental.

"REPRESENTAR A VENEZUELA ES UN PRIVILEGIO"

Para Mariangel, vestir los colores tricolores es un honor que va más allá de lo deportivo. "Es una experiencia inexplicable. Saber que has trabajado tan duro para tener ese privilegio y sentir un gran compromiso con tu país es una gran satisfacción personal", expresó.

Sobre sus expectativas, la nadadora mantiene una mentalidad enfocada en el esfuerzo antes que en los resultados. "En la selección nos han enseñado que un atleta nunca debe esperar nada, pero siempre debe dar su todo. Mis expectativas son dar mi 100%, disfrutar lo que hago y confiar en el trabajo que hemos hecho", señaló la joven atleta aragüeña.

Con 19 años cumpliéndose en agosto, Marcano no solo lleva en sus hombros los sueños de Aragua, sino también la determinación de una atleta que demuestra que, con pasión y resiliencia, los obstáculos se convierten en escalones hacia el éxito.

Desde el Gobierno Bolivariano de Aragua, a través del Instituto Regional del Deporte de Aragua, apoyan con firmeza y compromiso la carrera de nuestra atleta en sus venideros compromisos nacionales e internacionales.

> La atleta es la única en la categoría Junior en Aragua. Su disciplina y talento la llevaron a la selección nacional, donde ahora se prepara para representar al país en la justa continental

*Lotería de Aragua*

JORNADA

Desde 1937 con el pueblo
de AraguaInstituto Oficial de Beneficencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua

@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL
PONE EN RIESGO
LOS RECURSOS DE LA
BENEFICENCIA PÚBLICA